

Amtliche
Linzer Zeitung

Folge 52/53-1976

Linz, am 24. Dezember 1976

346. Jahrgang

Amtsblatt
 für
 Oberösterreich



P. b. b.

Erscheinungsort Linz
 Verlagspostamt 4020 Linz

Neue Konsulenten der o. ö. Landesregierung ernannt

Der Kulturreferent der o. ö. Landesregierung, Landesrat Dr. Ratzenböck, überreichte am 16. Dezember 1976 in den Repräsentationsräumen des Linzer Landhauses an 10 oberösterreichische Persönlichkeiten aus Wissenschaft und Kunst die Dekrete zur Ernennung zum „Konsulent der o. ö. Landesregierung“.

Ihre wissenschaftlichen Erkenntnisse und ihr Fachwissen werden somit in Zukunft im Rahmen ihrer Konsulentenschaft Gerfried Deschka, Steyr, Pater Andreas Werner Ebmer, Puchenu, Doktor Josef Gusenleitner, Linz, Helga Lit-

schel, Linz, Josef Schmidt, Linz, und Maximilian Schwarz, Ansfelden, der o. ö. Landesregierung zur Verfügung stellen. Den Titel „Konsulent der o. ö. Landesregierung für Kunstpflege“ erhielten Prof. Alois Dorn, Leonding, Amtsrat Gustav Dubelowski-Gellhorn, Wels, und Karl Wagner, Steyr.

Für seine bisher mehr als 20 Jahre lange Tätigkeit als Vorsitzender der Entomologischen Arbeitsgemeinschaft am O. ö. Landesmuseum wurde Universitätsprofessor Dr. E. R. Reichl mit dem Titel „Ehrenkonsulent“ ausgezeichnet.



Auf unserem Bild von links nach rechts: Landesrat Dr. Josef Ratzenböck, Univ.-Prof. Dr. E. R. Reichl, Gerfried Deschka, Pater Andreas Werner Ebmer, Dr. Josef Gusenleitner, Josef Schmidt, Maximilian Schwarz, Helga Litschel, Professor Alois Dorn, Amtsrat Gustav Dubelowski-Gellhorn und Karl Wagner

Foto: Sickinger